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№２５８4 第３回例会 ２０１９．７．１８ 曇 
点 鐘：平川恵敏 会長 

進 行：岡田良弘 SAA 

ソング：奉仕の理想 

 

会長挨拶 

平川恵敏 会長 

 
皆様今日は。昨日と今日と少し晴れましたが、先

日までは毎日雨が降り続いていました。皆様体調

はいかがですか。くれぐれもお体を大切にお過ごし

ください。 

このところ、梅雨寒でして温度は２０～２５度位、

湿度が８０％位です。ムシムシ暑くはないのですが、

あまり快適とは言い難い日々が続いています。その

為、カビが発生しやすくなっています。一番困るの

は洗濯物が乾きにくいという事です。日照時間も例

年に比べて９％程度くらいだそうです。日照時間が

一日３時間未満の日が二十日間続いておりまして、

これは記録的な長さだそうです。７月１５日は海の

日でしたが、海の家は閑古鳥が鳴いているそうです。 

梅雨が長いと冷夏となりやすいと言われています。

夏の太陽が待ち遠しいですね。 

ところで、白石会員今年の稲の成育はいかがです

か。 

さて、本日は明るい話題をとりあげてみました。ゴ

ルフメジャー日本選手権が７月の上旬に、鹿児島

指宿ゴルフクラブ開聞コースにて行われました。新

聞の見出しに「石川遼君３年ぶり復活Ｖ」とありまし

た。記事にその時の模様が掲載されていました。そ

の文章が気に入りましたのでそのまま読ませて頂き

ます。 

『この日、３７ホール目。熱戦に終止符を打つイ

ーグルパットが４メートル先のカップに吸い込まれる

と石川は万歳し、右拳を突き上げた。 

「長かった、ここに立っているのが信じられない」 

劇的な優勝に普段は冷静な２７歳が感情を爆発さ

せ目に涙を光らせた。』 

このすばらしい光景が目に浮かぶようです。とて

も感動しました。 

先程、本間会員よりお手紙を頂きました。出来ま

したら休会扱いにしたいと思いますがいかがでしょ

うか。（一同々意） 

又、嬉しい事に、孫莉玲さんの入会が決定いた

しました。彼女が出席された時に新入会員認証式

を執り行いたいと思います。 

 

本日は、活動計画書の発表の続きを予定してい

ます。皆様宜しくお願いいたします。 

 



 

  

幹事報告 

高橋裕之 幹事 

１． コーディネーターニュース 8 月号受領(回覧) 

２． ハイライトよねやま 232 号受領(回覧) 

３． ２７９０地区のセクハラ防止ポスター受領(回覧) 

４． 君津ＲＣより例会変更のお知らせ 

８月１９日袖ケ浦ＲＣ合同ガバナー公式訪問 

５． 会員増強･維持拡大セミナーの案内受領 

日時：８月３１日（土）点鐘：１４：００閉会：１７：００ 

場所：ＴＫＰガーデンシティ千葉４Ｆ 

６． ２７９０地区よりガバナーノミニー・デジグネイト

候補者推薦のお願いを受領(回覧) 

７． 君津ＲＣ会報受領(回覧) 

８． 木更津ＲＣ会報および活動計画書受領(回覧) 

 

委員会報告  

 栗原典子 親睦担当部長 

来月３日のマザー牧場納涼家族例会は現在のと

ころ１５名程度ですが、最終の人数確定後配車の

案内をいたします。 

 

クラブ活動計画発表 

会員増強委員会 

     委員長 榎本守 

副委員長 小野恒靖 

委員 三枝一雄 椎熊邦広 山田昌雄 

鈴木克彦 石井智信 

 
皆さん、こんにちは。増強委員会の活動計画を

発表させていただきます。個性派の強力メンバーで

今年度も実績を挙げたいと思います。 

本年度、平川会長の増強目標は、５ヶ年計画で

４０名のクラブ会員にすることであり、その内、女性

会員を５名に増強する事です。 

マーク・ダニエル・マロ―ニ―ＲＩ会長は、「人びと

をつなぐ」の中で女性会員と４０才以下の男性会員

の純増を示されています。  

前年度の高橋前増強委員長は、期末の６月に獅

子奮迅の活躍で結果を出されました。 

本年度は、８月の増強月間にロケットスタートし３

名の会員増、年度内にもう３名の増強を する計画

でおります。皆さんのご協力お願いします。 

目標 年度内には４３名の会員  

    女性会員１名増 全員で５名  

出席奨励 Ｅクラブへのメーキャップ 

入会申込書を皆様に配布しますので有効活用し

てください。 

 

会報･公共イメージ委員会 

委員長 若鍋武良 

副委員長 志波 克 

委員 石渡 鋼 須藤 隆 榎本守男 山下 厚 

平野安照 渡辺 務 渡辺哲夫 

 
当クラブの会報「ＴＨＥ ＷＥＥＫＬＹ ＮＥＷＳ Ｏ

Ｆ ＦＵＴＴＳＵ－ＣＨＵＯ」は、クラブ創立当初から

発行の伝統あるクラブ会報です。地区大会でも何

度か優秀会報として表彰された実績があります。こ

れもひとへに志波チャーター会員をはじめとする過

去の歴代委員会における会員の努力の賜物です。 

２００５年からの会報は当クラブのホームページで

ご覧になれます。今年も更に継続・発展させ、内容

の充実に努めます。会員各位には、職業奉仕、社

会奉仕、クラブ奉仕、国際奉仕、新世代奉仕のどの

分野の内容でもまた地域社会の情報・紹介記事、

家族のニュース等の内容でも投稿を歓迎します。 



 

  

管理運営委員会 

 プログラム担当部長 高島治雄 

委員 藤平健司 

 

 

出席担当部長 神子勝美 

委員 高島治雄 鈴木俊吉 白石 廣 

 

 

親睦担当部長 栗原典子 

委員 白石幸久 神子勝美 金子光晴 

 多田 勇 伊藤隆夫 石井輝之 

 藤平健司 相川恵津子 坂部充洋  

 
 

 

 

 

 

奉仕プロジェクト委員会 

委員長 須藤 隆 

副委員長 白石幸久   

 
                 

職業奉仕担当部部長 椎熊邦広 

委員 多田 勇 本間英一 

   
 

社会奉仕担当部長 神子 恒 

委員 若鍋武良 藤平健司 

 
 

 

 

 



 

  

国際奉仕担当部長 渡辺哲夫 

委員 志波 克 鈴木克彦 

 
 

ニコニコ BOX 

栗原典子 親睦担当部長 

相川恵津子 久し振りの梅雨の晴れ間に感謝 

本間英一  お見舞い有難う御座いました。 

自宅からのリハビリ通院中です。 

 

出席報告 

神子勝美 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 37/34 24 10  70.59% 

前 回 37/35 26 9  74.29% 

前々回 37/35 24 10 1(1) 71.43% 

MUp のカッコ内は出席規定免除者の内数 

 

本日の昼食（素麵・冷や麦・皿うどん 正解は？） 

 
 

吉報 

三枝一雄会員 朝日俳壇（7 月 21 日版）入選 

 

風音の程に卯波の高からず  長谷川櫂選

緑陰や風欲しきとき風生まれ 稲畑汀子選 

投稿 

７月１８日昼、例会場はいつも通り、賑やかに食

事を終える。点鐘の前にＳＡＡのケータイのモード

切替の指示がありました。これもいつも通りで、きち

っとしたＳＡＡの開始の言葉は、会員増加と相まっ

て活気にあふれ、好ましく感じていました。自分もそ

れに従い、ケータイの画面をひょいと見ると、ニュー

ス画面に「京都でビル火災」とありました。何気なく

「京都で火事だって」と独り言を呟いてこれを仕舞

いました。それが周りの耳に入ったらしく、数人が

「火事だって、なんだ京都か」という表情で、そのま

まＳＡＡの次の支持を待ちました。 

もちろん自分もこの同時刻に何が起きていたの

か知る筈も無く、いつものようにソングを唄い、憩い

のひと時を過ごして帰宅した訳ですが、それがあの

同時刻に、（正確には少し前）新幹線で２時間足ら

ずの場所で、阿鼻叫喚の地獄が展開されたと

は・・・・仏教画で八熱地獄図というそうですが、昔ど

こかの寺で見たことがありました。炎の中で人が焼

かれ、もがき苦しむ図柄ですが、あれは現世で悪

事を行った人間を閻魔様が処罰する絵であります。 

 何の罪もない善男善女、それどころかアニメー

ション技師として有能な方々、日本はもとより、外国

での評価が高かったという若い作家たち、なんで同

じ目に合わなければならないのか。神も仏もないと

はこのことだ。この朝いつも通り「行ってくるよ」と言

って会社に出かけた人たち、まさか変わり果てた姿

で無言の帰宅をすること 

誰が思ったことか。ご遺族の悲痛、無念さ、悔し

さは・・・・筆舌では表せないほどの、犯人への怒り

を想像するだに、なまじの言葉など要らない思いだ

ろう。 

近頃、「惨
むご

い」とか「惨忍、残虐」という文字が使わ

れる事件が、とても多くなっていると感じませんか。

評論家を気取る気は毛頭ありませんが、今更ながら

に、今の世の危うさが、益々拡大しているように思え

てなりません。お互い気をつけましょうと言っても、

気を付けきれないことがいっぱいの時代ですが。で

も気を付けましょう。              （Ｋ生） 


